



UNA DE PIRAMIDES.

Las pirámides son unos de los monumentos más impresionantes que nos dejó el antiguo pueblo egipcio. Miles de obreros trabajaban durante años para construir una pirámide, que serviría de tumba al faraón.

Durante tiempo se pensó que los obreros que trabajaban en la construcción de las pirámides eran esclavos, pero después se supo que el faraón contrataba campesinos en los meses en los que no había trabajo en el campo y que se les pagaba con sal, trigo y cebada a cambio de su trabajo. Estos campesinos llegaban a trabajar desde diferentes lugares de Egipto, por eso, se construían las ciudades de los obreros donde vivían hasta que volvían a sus casas. Estas ciudades contaban con servicios médicos donde se les atendía cuando tenían accidentes en el trabajo o enfermaban.

Los constructores tenían que estar muy bien organizados para trabajar en estas obras tan importantes y cada grupo de cuatro hombres tenía un capataz que se encargaba de guiarles en el trabajo y de que no perdieran tiempo en sus jornadas... porque como ya conocían la cerveza fresquita y con aquel calor...

Había un sacerdote y sabio egipcio llamado Imhotep. Él es el primer arquitecto conocido de la historia del que se tiene constancia escrita y también el arquitecto e inventor de la pirámide escalonada de Sakkara, que parece ser la más antigua y fué construida para el faraón Djoser en el año 2750 antes de Cristo.

A partir de ahí siguieron construyéndose más y ahora se conocen alrededor de 100. Muy cerca del Cairo, en la llanura de Gizeh, hay un conjunto de pirámides entre las que se encuentra la más grande de todas con 146 metros de altura por 230 metros de ancho, que fue construida para el faraón Keops. En esta llanura está también la de Kefren, que parece más alta que la de Keops porque está construida en una zona de la llanura que está un poco más alta, pero en realidad tiene 10 metros menos. Junto a ellas está la de Micerinos, más pequeña que las dos anteriores pero igual de impresionante. Ahora la pirámide de Keops está algo deteriorada, pero cuando fue construida, estaba formada por dos millones

de bloques de granito muy pesados de un metro de altura, que estaban tan bien unidas entre sí, que era imposible introducir la hoja de un cuchillo entre ellas. La parte exterior estaba perfectamente alisada y pintada en franjas de diferentes colores; la parte de arriba era dorada

Los antiguos egipcios creían en la vida después de la muerte y por eso construyeron las pirámides que eran las tumbas de los faraones. Para su construcción miles de obreros trabajaron durante muchísimo tiempo. Antes se creía que habían sido construidas por esclavos, pero gracias al trabajo de los arqueólogos se ha sabido que fueron construidas por campesinos y ciudadanos contratados por el faraón que trabajaban a cambio de sal, trigo o cebada. Estos trabajadores estaban organizados y dirigidos por arquitectos e ingenieros que hacían que todo se calculara y se hiciera bien. Hoy en día vemos las pirámides ya viejas, pero cuando se terminaban de construir eran impresionantes ya que estaban recubiertas de piedra caliza blanca y la punta de la pirámide era de color oro. Tenían que ser preciosas.

En el interior de las pirámides hay túneles, cámaras y pasadizos secretos y era ahí en el interior de las pirámides donde se dejaba el cuerpo momificado del faraón.

Pero ¿sabéis que es una momia? Una momia es el cuerpo de una persona o de un animal que se conserva después de la muerte. Los egipcios, al creer en la vida después de la muerte, querían conservar sus cuerpos, pero al ser un proceso muy caro solo lo conseguían los faraones y algunos nobles. El proceso de momificación de un cuerpo tardaba 70 días. Primero se lavaba el cuerpo y se le retiraban del interior todos los órganos menos el corazón. Después el cuerpo se rellenaba de mirra y se cubría de sal durante unos cincuenta días. Transcurrido ese tiempo se envolvía el cuerpo con vendas y se colocaba en un lujoso sarcófago. Gracias a este proceso de momificación muchas momias han llegado en perfecto estado hasta nuestros días y nos han permitido aprender muchísimas cosas sobre las pirámides y momias del antiguo Egipto.

¿Qué son las pirámides de Egipto?

Las **Pirámides de Egipto** fueron los monumentos funerarios de los grandes faraones. ... Esta triada de **pirámides** son las tumbas de los faraones Keops, Kefren y Micerinos, que

pretendían alcanzar la inmortalidad con estos impresionantes monumentos, y en cierto modo lo consiguieron.

¿Cuáles son las pirámides más famosas y dónde se encuentran?

La pirámide más famosa de **Egipto** es la Gran Pirámide de Guiza, construida por el Faraón Keops. Se cree que se utilizaron unos 2300 millones de **bloques** de roca caliza para poder construirla. Esta pirámide se encuentra en la meseta de Guiza, en El Nilo.

- Gran Pirámide de Guiza o Pirámide de Keops.
- Pirámide de Kefrén. ...
- Pirámide de Micerino.

¿Cuál es la función de las pirámides de Egipto?

La función de la pirámide es: contener la «esencia» del rey por toda la **eternidad**. Según los mismos **textos**, el rey resucita, y asciende al cielo para **vivir** eternamente entre los **dioses**, transfigurado en una estrella

¿Cuánto mide cada una de las pirámides de Egipto?

(Unidad Astronómica), que equivale a 149.675.000 km. La gran **pirámide** de Keops medía originalmente 147 metros de altura. 5ª-El esqueleto de un adulto lo conforman 206 huesos. El número de hiladas de bloques de piedra de la gran **pirámide** es de 206

¿Cuál es la pirámide más famosa del mundo?

Al ser la **más** grande, esta obra es conocida como la Gran **Pirámide** Keops, y fue construida como tumba para el faraón Jufu de la dinastía IV. Sin embargo, este faraón también es conocido por su nombre griego Keops. La **pirámide** de Keops es la única de las siete maravillas del mundo antiguo que **se** mantiene en pie

¿Cuánto tiempo se tardó en construir las pirámides de Egipto?

Se cree que para **construir** la **pirámide** de Keops emplearon 20 años para preparar los bloques y 10 años para colocarlos. Sólo trabajaban durante la época de las crecidas del Nilo, ya que no se podía atender el campo en esos periodos. Hay distintas teorías sobre quiénes y en **cuánto** tiempo construyeron las **pirámides**.